4. The Irish Messenger of the Sacred Heart, publié en Irlande (5, Great Denmark St., Dublin), par le Directeur supérieur pour ce pays. Même format et même prix que le précédent.

Il y a encore, en anglais, *The Australian Messenger*, publié à Melbourne.

La sainte Ligue du Sacré-Cœur compte actuellement trentequatre Messagers, publiés en quinze langues, savoir : 4 en français, 7 en anglais, 1 en bohémien, 1 en breton, 1 en chinois, 1 en hollandais, 1 en flamand, 2 en allemand, 2 en hongrois, 2 en italien, 1 en polonais, 1 en portugais, 8 en espagnol, 1 en tamoul, et 1 en albanais.

Ces trente-quatre Messagers vont, chaque mois, parler du Sacré-Cœur, de l'esprit de prière, du salut des âmes, du triomphe de l'Eglise, etc., aux vingt millions d'Associés de la sainte Ligue et à tous ceux qui aiment le divin Cœur et son Eglise. Quelle force! C'était bien avec raison que Notre Saint-Père Léon XIII félicitait naguère le Directeur général de l'Apostolat de la Prière sur l'immense bien fait par ces Messagers publiés en tant de langues différentes et lus par un si grand nombre de chrétiens.

En dehors des publications officielles de la sainte Ligue, nous pouvons recommander *The Ave Maria*, revue hebdomadaire dévouée à la propagation de la dévotion à MARIE et dont la réputation n'est plus à faire. (On s'abonne à Notre-Dame, Indiana: \$2.50 par an); *The Annals of Our Lady of the Sacred Heart*, publiée à Watertown, N. Y., par le Directeur, pour les Etats-Unis, de l'Archiconfrérie de Notre-Dame du Sacré-Cœur (\$1.00 par an). C'est une revue bien rédigée et d'une exécution typographique très soignée.

Ceux qui veulent suivre les affaires religieuses de la Colombie auglaise le pourront faire dans *The Month* une nouvelle revue publiée par le Collège St. Louis, de New Westminster (\$1.00 par an.)